



発行所 岩室村役場
印刷所 卷・北洋印刷KK

No.56

健康診断・知能検査の案内

昭和42年度就学児童を対象にあらかじめその児童の心身状況を知り、保健上の適正就学を期するために行なうものです。

間瀬小学校 12月9日 後1時より
和納小学校 12月6日 後1時より
岩室小学校 12月13日 後1時より

近日中に個人宛案内があります。詳細教委會 TEL 1141



鮭は豊漁

初冬の間瀬海の今日は鏡のように明日は怒濤狂乱……ヨースコイ！ホラ！ヨースコイホラ！ヘンヤー
ヨースコイ起舟を漕ぐかけ声が朝昼夜と響く、沖合300mで網を引く銀鱈を輝かし引き上げられる。

今月末迄続く、漁獲高約1,300本近く1本2,000円位で取引され、三平汁、かす汁、塩焼で旅館や家庭の食卓を賑わす。

田子島、尻引は「見どり」であるかと思う。しかも二部落の戸数から見ても両部落併せて四十二戸である。そこで以前から巷間「両部落は一つになるべきだ」とは陰の声としてきかれていたことであり、両部落自体としてもそれとなく検討が加えられて來たことも事実のようでありました。何しろ長い伝統や、部落意識というものが、最近における社会情勢から急速に合併意念がもりあがり、明春一月一日より実施することとなつたのであります。

そこで村としては昨十一月三十日臨時議会を開会、両部落の合併議案を原案のとおり議決し、早速関係書類を県へ提出認可を得る運びとなつてゐる。



田子島、尻引は「見どり」農業経営の新企画で増収と社会福祉の推進を
田子島区長談
両部落の住宅地、農耕地も接続している現況である。合併によりその基礎によつて農業経営の諸企画を立て、増収と部落民の社会福祉を推進したい。

田子島区長談
十数年来の願望が達成でき非常にうれしい。今後は行政経済とともに新字名の如く益々繁榮し和平で住みよい部落として発展する事を念じる。

田子島尻引合併飛躍を期し 「栄」と命名社会経営充実へ

さかえ

新字名のよう、行政、経済ともに
「栄よ」